

LA INFRAESTRUCTURA POTENCIARÁ LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN LA REGIÓN

# Universidad Central de Chile sede Región de Coquimbo inaugurará su tercer edificio

**Las nuevas instalaciones, son parte de la segunda etapa de expansión de la casa de estudios, lo que ampliará la sede en más de 16 mil metros cuadrados y contará con cinco pisos, amplias salas de clases y avanzados laboratorios.**

**C**on el objetivo de seguir consolidando su proyecto en la formación de profesionales de alta calidad con un fuerte vínculo territorial y responder a los nuevos desafíos en la educación superior, la Universidad Central de Chile sede Región de Coquimbo inaugurará un nuevo edificio en su sede ubicada en la ciudad de La Serena.

El nuevo edificio, que se ampliará de 5.000 m<sup>2</sup> a 16.879 m<sup>2</sup>, contará con cinco pisos, laboratorios modernos, triplicará el tamaño del Centro de Simulación Clínica, salas de clases y espacios académicos que fortalecerán la formación práctica y la experiencia de sus estudiantes.

El rector de la Universidad Central de Chile, Santiago González Larraín, realizó un recorrido por las nuevas instalaciones junto al vicerrector regional, Jaime Alonso. En ese sentido, el rector, destacó que "la universidad creció en más de un 100% en infraestructura y eso nos tiene muy contentos, porque eso se traduce en la gran cantidad de alumnos que tenemos hoy día y fortalece mucho el estándar de calidad. Por eso que estamos muy contentos que en el próximo mes de julio vamos a inaugurar nuestro nuevo edificio acá en la sede".

**-¿Qué impacto espera que tenga esta infraestructura en la formación de profesionales en la región?**

"Los jóvenes necesitan un equipamiento que sea adecuado, que sea moderno y que esté al nivel de lo que van a ver afuera. En el caso de salud, tenemos uno de los centros más avanzados de la región, en el que los estudiantes, trabajan igual como si estuviera en un hospital de verdad, con las mismas herramientas. Lo único que los pacientes son unos muñecos que están especialmente construidos y diseñados como si fuera una persona. Se pueden ver partos, ver heridas, hacer operaciones y eso son inversiones muy grandes que hace la universidad".

**-¿Cómo se vincula la universidad con la comunidad local?**



"Eso es una prioridad para nosotros. Las universidades hoy día forman a sus estudiantes vinculándolos con el medio, porque con eso nos acercamos a la realidad de lo que va a ser su profesión. Por eso que ahora con este edificio terminado, vamos a tener mucho más posibilidades para poder hacer acciones de vinculación. Por ejemplo, tuvimos una reunión muy positiva con el equipo de la alcaldesa de La Serena, para preparar un convenio de colaboración, donde vamos a abordar problemas de salud, problemas a través de nuestro Centro de Simulación Jurídica".

**-La universidad ofrece 18 carreras de pregrado y 7 programas de postgrado. ¿Cuál es la estrategia para asegurar que la oferta académica se mantenga relevante y actualizada?**

"Nosotros acabamos de renovar nuestro proyecto educativo. Tomamos todas las carreras de la universidad y las actualizamos con malla adaptada a las necesidades del mercado laboral del futuro. Por lo tanto, las carreras se alivianaron desde ese punto de vista, pero manteniendo y mejorando la calidad. A partir de 2026, la universidad parte con una oferta académica totalmente renovada en las 32 carreras de la universidad".

**-La universidad ha experimentado un notable crecimiento en matrícula, llegando a cerca de 5.000 estudiantes. ¿Qué factores atribuye a este crecimiento?**

"Hoy día somos la segunda universidad que tiene la mayor oferta académica y la segunda mayor matrícula de primer año en la región. Nosotros evaluamos cuáles eran las necesidades que habían aquí en la región, qué carreras no existían y se necesitaban. Hemos abierto las carreras de Obstetricia y Puericultura, Ingeniería Civil de Minas, Licenciatura en Astronomía, entre otras más. Eso sin lugar a duda, se ha traducido que en estos siete años de 1.000 alumnos pasamos a 5.000. Y vamos a tratar de seguir creciendo".

**-La universidad está trabajando en su reacreditación. ¿Cuáles son los retos más importantes que enfrenta en este proceso?**

"Nuestro principal objetivo en la próxima acreditación, que vence en enero del 2027 es poder acreditar en investigación. Estamos trabajando muy firme en fortalecer esa área, tanto en Santiago como en Coquimbo. Nosotros estamos acreditados por 5 años, que es un nivel bastante elevado, pero queremos acreditar en la investigación también. Y para eso tenemos que tener productividad científica, tenemos que tener artículos indexados, tenemos que tener proyecto adjudicado".